

# *Le Président de l'Angola s'intéresse aux résultats du récent Sommet de la CELAC*

---



La Havane, 18 février (RHC)- Le Président de l'Angola, José Eduardo Dos Santos a exprimé son intérêt pour les avancées et pour l'intégration des peuples ainsi que pour les résultats du deuxième Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui s'est tenu récemment à La Havane.

José Eduardo Dos Santos a reçu à Luanda, Jorge Risquet, membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba avec lequel il a évoqué l'histoire commune de lutte et d'amitié entre nos deux pays.

Au cours de la conversation amicale, Jorge Risquet a transmis à son interlocuteur les salutations du président cubain Raúl Castro et du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Au sujet du Sommet de la CELAC, Jorge Risquet a indiqué que lui et José Eduardo Dos Santos ont mis l'accent sur le fait que cette communauté s'est réunie sans les États-Unis et sans le Canada et qu'elle n'est pas comme l'OEA, l'Organisation des États Américains, un ministère des colonies de l'impérialisme.



**Radio Habana Cuba**